
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA 

 

 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho Municipal de 

Segurança Pública, realizada no dia 13 de março 

de 2023, às 18:00 horas, na Casa dos Conselhos. 

 

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas na 

Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, reuniu-se o Conselho Municipal da 

Segurança Pública (Comsep).  Ás 18:30hs, é dada aberta a reunião pelo Presidente – Sr. 

Secretário Almir Schmidt que deu boas vindas e chamou para compor a mesa o 

Coordenador de Segurança Pública – Sr. Gilberto Sylvio de Castro Lara, o Comandante 

da Guarda Civil Municipal – Sr. Edgard Theobald de Oliveira e o Coordenador da Casa dos 

Conselhos – Sr. Tiago Ezequiel. O Presidente do Conselho, Sr. Almir pediu que constasse 

em ata que a Sra. Alvanei Abi Daoud justificou a sua ausência. E passou palavra para Sr. 

Tiago Ezequiel, representante da Casa dos Conselhos que informou quais entidades 

enviaram oficio indicando titulares e suplentes: CCS - Conselho Comunitário de 

Segurança, Sicomércio - Sindicato do Comércio     Varejista de Petrópolis, AGCMP - 

Associação dos Guardas Civis Municipais de Petrópolis, ASTAPE - Associação dos Taxistas 

de Petrópolis,  AFPF – Associação Fluminense de Preservação Ferroviária, FAMPE -  

Federação das Associações de Moradores de Petrópolis, Rotary Club de Petrópolis 

Cidade Imperial, Centro  de Referência da Infância e Juventude, Sindicato do 

Empregados no Comércio de Petrópolis  e UCP – Universidade Católica de Petrópolis.  

O Inspetor Neiva, representante da Associação dos Guardas Civis Municipais de Petrópolis   

pediu a palavra e informou que o Sr. Cleyton Rufino,  que era secretário executivo do COMSEP 

na antiga gestão, o informou que possui uma vasta documentação do referido conselho e que 

não quer mais permanecer como secretário executivo. O coordenador da Casa dos Conselhos 

informou ao Inspetor Neiva que já enviou mensagem para Sr. Cleyton Rufino solicitando a 

documentação, entretanto não obteve retorno. O Comandante da Guarda Civil Municipal – 

Sr. Edgard Theobald de Oliveira informou que o Sr. Cleyton Rufino está de férias, por esta 

razão não deve retornado. Ficou definido que o Conselho enviará ofício ao Sr. Cleyton Rufino 

solicitando a documentação acima mencionada. O Presidente colocou em votação o item 1 da 



pauta - Posse dos novos Conselheiros: para validar a nomeação da posse dos novos conselheiros 

que manifestaram interesse em participar do Comsep, o Coordenador da casa dos Conselhos leu 

o §1º do Art 6º do Regimento Interno do COMSEP   que dispõe que poderão participar do 

conselho outros órgãos e/ou entidades públicas ou privadas, não previstas neste artigo, desde 

que manifestem interesse por escrito e tenha sua participação aprovada pela Plenária dos 

conselheiros na reunião subsequente à solicitação. Após, foi aprovado por unanimidade a posse 

dos novos conselheiros. Ficou definido que Sicomércio terá que indicar novo suplente uma 

vez que o Sr. Guilherme Lacombe é titular do CCS – Conselho Comunitário de Segurança. 

O Sr. Tiago Ezequiel solicitou que criasse um grupo de trabalho para rever a Lei e o 

regimento interno do Comsep.  O Presidente colocou em votação o item 2 da pauta – Leitura 

e aprovação da ata de fevereiro/2023: Ficou decidido que a ata de fevereiro será enviada para 

grupo de WhatsApp do Conselho para aprovação; O Presidente colocou em votação o item 3 da 

pauta – composição da mesa diretora: Presidente é o Secretário de Segurança Pública, que  

indicou a princípio,  como secretaria executiva,  Rosemere Macedo -  servidora municipal da 

SSSOP - Secretaria de Serviços, Segurança e Ordem Pública, ,  entretanto, foi suscitado uma 

dúvida quanto a legalidade da referida indicação, por esta razão ficou deliberado que ficará para 

próxima reunião.  O Presidente da Associação dos Guardas Municipais,    Inspetor Neiva solicitou 

a palavra e informou que nas propostas indicadas na II Conferência Municipal de Segurança 

Pública de Petrópolis de 2022 realizada no dia 26 de novembro - Grupo I -  foi definido que   seria  

aplicado   o percentual de 5% dos impostos/tributos recolhidos pelo Municipio ao Fundo 

Municipal de Segurança Pública,  para aquisição de equipamentos e treinamento da Guarda Civil 

Municipal. Ainda, que no relatório final publicado não consta o percentual. Foi decidido em 

plenária, a devida correção. 

CORRIGENDA 

RELATÓRIO FINAL DA II CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, EM 26 DE 

NOVEMBRO DE 2022.  

- PROPOSTAS DA II CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA DE 

PETRÓPOLIS – 2022.  

Foram divididos em 02 (dois) grupos: 

Grupo I - relatora: Valeria Guimaraes da Guarda Civil Municipal - GCM 

Onde lê-se: Que seja aplicado um percentual do Fundo Municipal de segurança Pública 

para aquisição de equipamentos e treinamento da GCM;  

Leia-se: QUE SEJA APLICADO O PERCENTUAL DE 5% DOS IMPOSTOS/TRIBUTOS 

RECOLHIDOS PELO MUNICIPIO AO FUNDO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, PARA 

AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E TREINAMENTO DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL. 

 



O Presidente colocou em votação o item 4 da pauta – calendário de reuniões ordinárias: O   

calendário anual das reuniões do COMSEP será realizada todas as   segundas segundas-feiras de 

cada mês, senão vejamos: 10/04/2023, 08/05/2023, 12/06/2023, 10/07/2023, 14/08/2023, 

11/09/2023, 09/10/2023, 13/11/2023, 11/12/2023. Foi aprovado por unanimidade. O 

Presidente colocou em votação o item 5 da pauta - indicação e aprovação do tesoureiro e 

secretário executivo do Fundo Municipal do COMSEP: o Presidente do Conselho indicou   o   

Coordenador de Segurança Pública – Sr. Gilberto Sylvio de Castro Lara e   como 

Secretaria executiva a Sub-Comandante da Guarda Civil Municipal – Sra. Magali Artis da 

Silva.  O Inspetor Neiva solicitou que os indicados sejam integrantes da Guarda Civil 

Municipal. O Presidente do Comsep, aceitou a colocação do Inspetor Neiva mas 

manteve a indicação, entretanto a plenária   decidiu que ficará para próxima reunião. O 

Presidente colocou em votação o item 6 da pauta - prestação e aprovação de contas do Fundo 

Municipal de Segurança/2021 -  o coordenador da Casa dos Conselhos informou que mesmo a 

conta bancária do Fundo Municipal de Segurança do ano de 2021 estando zerada, a prestação 

de contas de contas deve ser aprovada para cumprimento da Deliberação do TCE/RJ. Foi 

aprovado por unanimidade. Presidente colocou em votação   o item 7 da pauta – Deliberação 

para abertura do processo de prestação de contas do Fundo Municipal de Segurança/2022: o 

coordenador da Casa dos Conselhos informou que para cumprimento da Deliberação do TCE/RJ 

também, é necessário a aprovação para abertura de prestação de contas do Fundo Municipal 

do Fundo Municipal do Conselho de Segurança do ano de 2022, mesmo estando zerada. Foi 

aprovado por unanimidade. Item 8 - Conta Corrente do Fundo Municipal de Segurança: O   

Presidente do Comsep, o Secretário Almir Schmidt   deu ciência aos presentes que recebeu uma 

correspondência da Caixa Econômica Federal   informando que a conta corrente do referido 

fundo foi encerrada por falta de movimentação. Item 9 – Assuntos Gerais: A) O Inspetor Neiva 

solicitou a apresentação dos   manuscritos originais da conferência de novembro de 2022; B) O 

Inspetor Neiva constasse em ata que: o Pronto Socorro do Centro e o do Alto da Serra está com 

segurança privada. Segundo ele, foi ao local, entretanto não conseguiu descobriu qual a 

empresa contratante. O Coordenador de Segurança, Sr. Gilberto Castro informou que a 

segurança dos Prontos Socorros é feita pela Secretaria de Saúde; C) O Inspetor Neiva também 

pediu que constasse em ata o seguinte: Quem toma conta dos terminais? D) O coordenador da 

Casa dos Conselhos fez o convite para Conferência Municipal de Saúde que será dia 25/03 e que 

as inscrições já estão abertas e, E) Sr. Lédio informou que soube através da imprensa sobre uma 

reunião entre 7 governadores da região Sudeste e Sul, que criaram um grupo no qual discutem 

diversos temas, dentre eles, a segurança. Seria interessante nosso Conselho se preparar, e 



organizar, para participar de alguma forma para contribuir. Dando continuidade e nada mais 

havendo a tratar, Secretário Almir Schmidt encerrou a reunião às 20:50hs, agradecendo 

a participação e presença de todos. Essa ata segue lavrada e assinada por mim, 

Rosemere Macedo – MAT.20045-0. 

 

 


